

2. 動物愛護

	タイトル	意見等
1	徳島県の犬猫処分全国一位について	徳島県は、動物愛護という言葉はご存知ですか？ 徳島は動物殺処分が全国一位です。 とても悲しいです。たった三日で生かす殺すの判断ができるのですか？ 他の県では、里親に迎えてもらえるように職員さんは努力されています。 簡単に殺処分しないで下さい。ワーストワンからの脱却を、保護団体と繋がりをもっと待って下さい。生かす方に努力とその予算を使って下さい。
2	保護犬等の捕獲、殺処分停止	徳島が野犬などの殺処分が全国ワースト一位という事実。 県民の方々は気づいていないのでしょうか。 四国は4県とも上位にはいります。動物は物ではないです。 どうか、他県のような捕獲しても生命を繋ぐ動きをして下さい。 SNSでも頻繁に目にする事が多い件は徳島県、山口県です。 そうした生命を奪う仕事をしている多分、職員の方の現状を どうかもっと知って、生き物を生かす優しい県政をセツにお願い致します。愛媛でははぴまるの丘という施設で、生命を繋いでいく方向での動きがあります。徳島だけの事でなく、他県の状況も踏まえて、生命を繋ぐ連携ができる事を望みます。